
Ребята, искренне поздравляю Вас с наступающим 2019 годом! Желаю вам крепкого здоровья, запоми-
нающихся встреч, ярких путешествий и, конечно, верных и чутких  друзей рядом! Пусть все ваши 
мечты исполнятся, а надежды сбываются!  Пускай год Кабана будет для вас удачным, счастливым и 
творческим! Побеждайте, ловите мгновения и радуйтесь жизни! (София Никитина)  
Дорогой читатель! Желаю тебе в Новом году найти свой путь, твердо, уверенно, не сворачивая, идти 
по нему. А 2019-ый пусть принесет тебе море улыбок, тепла и солнца. Все получится! (Алёна Ивано-
ва) 
В предновогодние дни я желаю всем гимназистам, учителям и работникам школы исполнения завет-
ных желаний! Хочется, чтобы выпускники 2019 года показали самые замечательные результаты на 
ЕГЭ, поступили в престижные вузы страны! Преподавателям желаю творческих успехов и вдохнове-
ния! Елене Геннадьевне Смирновой и всей администрации гимназии – высокой оценки Рособрнадзо-
ром их деятельности на ниве просвещения! И всем-всем в Новый год много светлых улыбок, уча-
стия, добра, любви! Будьте счастливы! Будьте!  (Валентина Васильевна Давыдова) 
Желаю в наступающем 2019 году всегда добиваться поставленных целей, помнить, что после черной 
полосы следует белая и что в любой ситуации, пусть даже самой плохой, есть свои плюсы. Верьте в 
себя, побольше улыбайтесь и отдыхайте. А если ты не веришь в себя,  верь в мою веру в тебя! 
(Екатерина Токарева) 
Пусть ангел Рождества хранит вас от плохих оценок и трудных билетов на экзамене. Желаю, чтобы 
вы не болели даже в период карантина и морозов. Пускай ваши  друзья всегда будут рядом! (Дарья 
Ляпустина)  
Поздравляю Вас с наступающим Новым годом. Пускай 2019 год станет для Вас незабываемым. Же-
лаю, чтобы он принес с собой счастье и любовь, логическое завершения всех намеченных дел, весе-
лое настроение и исполнение самых заветных желаний. Помните, что чудеса случаются лишь с те-
ми, кто в них верит! (Екатерина Коротовских) 
Поздравляю вас с наступающим новым годом! Желаю вам не переживать из-за несделанного и не-
сказанного в 2018 году.  Цените каждый момент своей жизни, каждую секунду, проведённую с близ-
кими! Пусть на вашем жизненном пути встретится Фея-Крестная, которая исполнит ваше заветное же-
лание. С наступающим! (Екатерина Косыгина) 
Здравствуй, дорогой читатель! Мне хочется пожелать тебе всего самого чудесного и необыкновенно-
го в новом году. Желаю, чтобы ты добивался новых знаний и поставленных вершин в своих увлече-
ниях. Также хочется, чтобы ты верил в себя, нашёл свой путь в жизни и знал, что после темной ночи, 
приходит ясный день. Ещё раз с Новым годом и всего хорошего тебе в нём! (Анжелика Мартемьяно-
ва) 
Дорогие читатели нашей газеты, поздравляем Вас с наступающим Новым годом и желаем вам всего 
самого хорошего. Чтобы в новом 2019 году удача была с вами, чтобы дома вас всегда ждали родные 
и чтобы все невзгоды остались в старом году. С праздником, дорогие друзья! (Антон Русаев, Сергей 
Поляков) 
Пусть в Новом Году сбываются ваши  желания, хотя бы через одно. Желаю всем удачи,  пусть непри-
ятности любой величины проходят мимо вас! (Александр Миронов) 
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Бог не выдаст, свинья не съ ест  

№ 9( 103), декабрь, 2018 

Восемь глупых вопросов Долгих Юрию  
Сергеевичу  

Дед Мороз, Снегурочка, 
снег и мандарины. И ко-
лючая ёлка! Обо всем об 
этом в нашей новой руб-
рике.  
1. Почему 31 декабря 
лишь раз в году?  
 - Потому что День Рожде-
ния нельзя праздновать 
чаще.  Я, конечно, не ком-
плексую по поводу воз-
раста, но если предполо-

жить, что 31 декабря было 
бы хотя бы 2 раза в год, то 
мне нынче стукнуло бы 54, 
грустно. 
2. Верите ли вы в Деда 
Мороза?  
 - Конечно,  верю. Многие 
не верят, потому что нико-
гда его не видели. Всё 
просто,  Дед Мороз неда-
ром так зовётся: он в пря-
мом смысле «дед», соот-

ветственно, пенсионер. 
Сами знаете, какие у нас в 
стране пенсии. Вот и хва-
тает денег только Снегу-
рочке на подарок. А к 
остальным он без подар-
ков прийти не может - со-
весть не позволяет. 
3. Почему елка такая ко-
лючая?  
 - Если бы на вас раз в год  
вся страна объявляла  охо-

ту, то и вы покрылись бы 
колючками и шипами - 
самооборона. Скажите спа-
сибо, что не лает и не ку-
сает. 
4. Почему снег,  как са-
хар, белый, но не слад-
кий?  
 - Самый сложный вопрос. 
Возможно, раньше он тоже 
был сладкий, соответ-
ственно, калорийный. Де-

По китайскому календа-
рю каждый год имеет 
свою символику, стихию 
и цвет. Определить, ка-
кое животное символи-
зирует 2019 год, можно 
по восточному календа-
рю, переведённому на 
григорианское летоис-
числение. Так с 5 фев-
раля «покровителем» 
всего человечества ста-
нет… свинья, а именно - 
жёлтый земляной Кабан. 

Согласно восточному го-
роскопу, все существа и 
предметы на земле состо-
ят из пяти основных эле-
ментов — земли, дере-
ва, огня, металла и воды. 

Наш кабан земляной, а это 
значит, что в новом году 
он принесет стабильность 
и равновесие, а еще будет 
заботливо  сопровождать 

нас. 

Жёлтый цвет стихии сим-
волизирует плодородие, 
богатство и стабильность. 
Поэтому 2019 год обеща-
ет быть удачным для по-
корения новых высот, ре-
шения важных проблем, 
новых и полезных зна-
комств. Но чтобы достичь 
успеха, нельзя все свали-
вать на плечи кабанчику и 
самому становиться сви-
ньей в ермолке – челове-
ком чванливым и с боль-
шими претензиями. Если 
не прикладывать усилий, 
то и на свинье весь мир не 
объедешь,  какой бы она 
не была. Надо упорно тру-

диться, учить-
ся-учиться, 
ведь только 
так можно за-
служить бла-
госклонность 
Кабана. 

В нашем со-
знании образ 
свиньи связан 
с неопрятно-
стью, грязью, 
дикостью, от-

сутствием манер. Неслу-
чайно 2019 год сопровож-
дает Кабан, а не Свинья. 
Может ли быть, что имен-
но так он оберегает нас от 

этого дурного, 
«свинячьего» влияния? 
Владимир Маяковский в 
поэме «Что такое хорошо 
и что такое плохо?» пи-
сал: «Выраст ет  из сына 
свин, если сын - свине-
нок».  Давайте в Новом 

году будем воспитывать в 
себе не «свинят»,  а 
«белых лебедей», чтобы 
потом, обернувшись, уви-
деть за спиной крепкие и 
надежные крылья. Свинья 
грязь найдет ,  а нам – не 
стоит.  

Если вы вдруг решили 
подложит ь неприят елю 
свинью,  учт ит е,  Кабан 
такого не прощает. Во-
первых, разбираетесь вы в 
этом деле, по его словам, 
как свинья в апельсинах 
(то есть, совсем не разби-

раетесь). А во-вторых, не 
портите себе на весь год 
карму – Кабан не постра-
дает, забот у него и так 
много, а вам, получившим 
статус «неблагодарной 
свиньи», без его поддерж-
ки придется несладко.  Но 

это, конеч-
но, не про 
наших чи-
тателей. 

Новый год 
– это все-
гда начало: 
по своей 
жизненной 
лесенке 
мы делаем 
ещё один 
маленький 
шаг впе-

ред. Нас ждут новые 
встречи, открытия, испы-
тания, приключения, разо-
чарования и счастливые 
моменты. «Бог не вы-
даст , свинья не съест», - 
говорим мы в надежде, 
что ничего плохого не 
случится. Выход всегда 
найдется. Но на Бога 
надейся, а сам не пло-
шай.  Все в наших руках! 

Корреспондент : 

 Иванова Алёна 
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ти его с радостью ели (и 
по сей день едят). Сейчас 
все говорят о ПП 
(правильном питании), 
низкокалорийной пище и 
т.п. Поэтому природа про-
сто следует моде.  
5. Как Санта Клаус про-
лазит в трубу?  
 - Давным-давно, когда 
понятия Новый год ещё не 
существовало, а олени не 
умели летать, Санта рабо-
тал в почтовой службе. У 
него был специальный 
ключ, который создавал 
кротовую нору для пере-
мещений. Выход по умол-
чанию был запрограмми-
рован там, где вход в по-
мещение был самым ши-
роким. Раньше жили в пе-
щерах, так что проблем не 
возникало. Сейчас Санта 
разносит подарки и по-
прежнему пользуется ста-
рым ключом, а люди жи-
вут в домах с закрытыми 
дверьми; печная или ка-

минная труба - вообще 
единственный открытый 
вход. Настройки по умол-
чанию никто не менял,  
сам он этого делать не 
умеет. Вот и мается в нази-
дание тем, кто  не стре-
мится развиваться вслед за 
технологиями. 
6. Почему у Деда Моро-
за есть внучка Снегуроч-
ка, а у Санта Клауса - 
нет?  

 - Открою профессиональ-
ную тайну. На самом деле,   

у Санты тоже есть внучка, 
просто, в отличие от Сне-
гурочки,  она не смогла 
сдать ЕГЭ, соответственно 
не получила образования 
и не может официально 
помогать дедушке. А вот 
где их родители, не скажу 
7. Почему Дед Мороз не 
сбривает бороду?  
 - Об этом мало кто знает, 
но на самом деле,  у Деда 
Мороза борода накладная,  

и сбривать её смыс-
ла нет. Весь год, 
кроме 31 декабря, 
он ходит без боро-
ды, чтобы затерять-
ся в толпе, как Су-
пермен, который 
для той же цели 
использует очки. 
8. Сколько надо 
съесть мандари-
нов, чтобы стать 
оранжевым?  

 - Это количество равно 6 
в 14 степени. Я гуманита-
рий, поэтому понятия не 

имею, сколько это получа-
ется, но по ощущениям 
нужно примерно столько: 
плюс-минус 3 мандарин-
ки. 
Вот на такой юмористиче-
ской, сказочной ноте от-
крываем новую рубрику и 
заканчиваем год 2018.  
 У Юрия Сергеевича полу-
чилось очень остроумно, 
весело и непринужденно 
ответить на вопросы. Кто 
сможет превзойти перво-
проходца? Кто из учите-
лей следующим пройдет 
испытание глупыми во-
просами?  
 В скором времени голо-
суй в опросе за учителя, 
которого ты хочешь уви-
деть у меня в интервью, в 
официальной группе 
Вконтакте https://vk.com/
prostie_istini19.  

Корреспондент :  
Екат ерина  

Корот овских 
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Праздник в квадрате! 

Как мы все знаем,   31 
декабря наступит Новый 
год – волшебный празд-
ник, одновременно люби-
мый и детьми, и взрос-
лыми. Его каждый из нас 
обычно проводит с род-
ными и близкими людь-
ми - с семьей или дру-
зьями. Мы трепетно гото-
вим подарки, занимаемся 
приятными домашними 
хлопотами, украшаем свой 
дом  и, конечно, подбира-
ем праздничное меню. За 
неделю до праздника  мы 
чувствуем небольшое вол-
нение: предвкушаем ско-
рые январские каникулы и 
ждем чудо. Да, чудо! В Но-
вогоднюю ночь оно про-
исходит с тем, кто в него 
по-настоящему верит.  

 31 декабря каждый из нас 
спешит поздравить близ-
ких. Наверное, во многих 
семьях существует тради-
ция встречать Новый год 

за большим столом. В 
нашем представлении этот 
праздник связан не только 
с вкусными блюдами и 
салатами, в том числе, с 
оливье, но и с боем куран-
тов, бенгальскими огнями, 

хлопушками и, конечно, 
фейерверками!   

Но немногие связываются 
Новый год с днём своего 
рождения и именинным 
тортом. Ведь совсем мало-

му количеству людей по-
везло родиться в самую 
волшебную ночь в году. 
Среди таких счастливцев 
Любовь Геннадьевна Га-
ноль -  учитель русского 
языка и литературы нашей 

гимназии, заме-
ститель дирек-
тора по воспи-
тательной рабо-
те.  За несколь-
ко дней до 
праздника мы 
решили задать 
ей интересую-
щий нас во-
прос:  «Какой 
из подарков, 
что Вам  дове-
лось  получить 
на Новый год 
или день рож-

дение, является для Вас 
самым ценным?»  

Как рассказала Любовь 
Геннадьевна, самый запо-
минающийся подарок для 

нее – приход выпускников 
к ней домой 31 декабря. 
Они принесли торт и кон-
феты, а перед этими нари-
совали под ее окном серд-
це, украшенное цветами. 
Наша Любовь Геннадьевна 
была очень рада встрече 
со своими выпускниками 
и  приятно удивлена тем, 
что ребята,  закончившие 
школу, придумали для нее 
такой необычный и ис-
кренний подарок.  

   Шанс родиться в ново-
годнюю ночь  очень мал, и 
мы рады за Любовь Генна-
дьевну! Поздравляем ее с 
наступающим Новым го-
дом и желаем  ей крепко-
го здоровья, счастья и хо-
роших учеников!!! 

Корреспондент ы: 
Поляков Сергей,  

Русаев Ант он 
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Убежать из старого года! 

№ 9( 103), декабрь, 2018 

Многие из нас отмечают 
Новый год. Кто-то дома 
с друзьями, кто-то на 
природе или в кафе, а 
кто-то еще не опреде-
лился, где, с кем и как 
будет проводить празд-
ник. Именно  для вас я и 
подготовил  заметку, в 
которой расскажу о не-
обычном  новогоднем 
событии. 

Для Кургана уже не но-
вость, что мясокомбинат 
«Велес» каждый год 
устраивает новогодний 
пробег, который собирает 
сотни людей.  И в этом 
году он состоится в ше-
стой раз!  В программе 
долгожданного события 

не только забег за 5 минут 
до боя курантов, но и кон-
церт, забавные  конкурсы 
с подарками и сюрприза-
ми, зажигательные танцы 
с Дедушкой Морозом  под 
любимую музыку и, ко-
нечно, праздничный фей-
ерверк! 

Именно на спортивной 
площадке ФОКа «Велес»  
собираются  самые спор-
тивные, позитивные  и 
веселые жители города. 
Всех их объединяет одно: 
они хотят убежать из ста-
рого года и поскорее  ока-
заться  в новом. Среди них 
не только профессиональ-
ные спортсмены, но и лю-
бители и даже люди,  ко-

торые в обычной жизни не 
занимаются спортом.  Ор-
ганизаторы новогоднего 
пробега уверены: отлич-
ное праздничное настрое-

ние гарантировано всем 
пришедшим. Неслучайно 
в новогоднем  пробеге 
2018  года  участвовало 
рекордное количество че-
ловек – более двух тысяч, 
причем многие из них 
пришли с семьями.  

Всех, кто   хочет в друже-
ской и спортивной атмо-
сфере проводить  уходя-
щий год, организаторы  
будут ждать на регистра-
ции 31 декабря в 22:30.  

А я желаю всем  счастли-
вого Нового года! 

Корреспондент : 

Александр  

Афиногенов  

Новогодний переполох 
Поздравляю всех с 
наступающим 2019 го-
дом! Совсем скоро сим-
вол уходящего года – Со-
баку, заменит жёлтый 
земляной Кабан. На ули-
цах города царит пред-
праздничная суета.  Все 
задаются вопросом: «Что 
же подарить родным и 
близким?» В связи с этим 
я решила провести инте-
ресный опрос для учащих-
ся пятого, шестого, вось-
мого и девятого классов 
на тему: «Подарок друзь-
ям и родным».  

Мнения участников моего 
опроса разошлись. Пред-

ложения были различны-
ми: от книг до электрони-
ки, от подарков своими 
руками до автомобиля.  

Самыми популярными по-
дарками маме и папе ока-
зались открытка, букет 
цвет ов и праздничный 
ужин. Дедушкам и бабуш-
кам от учеников достались 
бы рукодельные подарки и 
бесконечное внимание 
внучков. Распространённый 
подарок для друзей – сла-
дост и. 

Одним из наиболее трога-
тельных и 
редких 
подарков 
для мамы 
и папы, 
как выяс-
нилось из 
результа-
тов опро-
са, стали 
выст уп-
ление на 

новогоднем концерте,  
рамка для семейного фото 
и пожелания: «Я бы поже-

лала моей маме здоровья. 
А подарок для моей мамы 
– это я!». 

Необычные  презенты  для 
друзей в представлении 
ребят  - жёсткий диск, ля-
гушка, совмест ные фо-
т ографии. 

Мне очень приятно, что 
среди учеников нашей 
гимназии есть люди, ко-
торым небезразличны се-
мейные ценности и чув-
ства родных и близких.  

Дарить подарок всегда 
приятнее, чем получать! 

С наступающим! 

Корреспондент :  

Екат ерина  

Косыгина 
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Новогодняя ёлка – боль-
ше, чем просто колючее 
деревце. Это символ 
праздника, детства, весе-
лья и подарков. Но что 
же выбрать: живое дерев-
це или искусственное? 
 
Ничто не может сравнить-
ся со свежим запахом 
хвои. Ели, сосны, кедры 
выделяют в воздух эфир-
ные масла. Хвойный запах 
благотворно влияет на 
нервную систему, снимает 
напряжение и нервозность, 
это  уж точно не помешает 
нам на предновогодних 
контрольных и экзаменах. 
Если вы не любите  еже-
годно наблюдать гору вы-
брошенных пожелтевших 
деревьев, и вам грустно 
оттого, что их миллиона-
ми срубают ради украше-
ния  квартиры, вам лучше 
выбрать искусственную 
елку. Сейчас делают такие 
шедевры, что от настоящей 
и не отличишь: и в снегу, 
и с огоньками, и с шишка-
ми, и всех цветов радуги! 
Искусственные ели лише-
ны недостатков. Они кра-
сивы (для тех, кто находит 
красоту в правильности, 
симметричности и свето-
диодных необычностях), 
долговечны, не обсыпают-
ся, огнестойки, легко 
транспортируются и тихо 
хранятся в коробочке до 
следующего Нового года.  

Однако не все так просто… 
Цена за такое удоволь-
ствие даже со скидкой  
довольно высока. Такая 
елка окупится лет через 10 
минимум. И еще  один не-
приятный факт. Оказыва-
ется, искусственная елка 
начинает вредить эколо-
гии уже на уровне ее про-
изводства, затем много лет 
дома, разлагаясь и выде-
ляя формальдегид и фе-
нол, -  токсичные ядови-
тые испарения, которые 
накапливаются в организ-
ме человека. А полный 
распад сырья, из которого 
изготовлена искусственная 
ёлочка, будет длиться на 

протяжении не одной сот-
ни лет.  

«Гринпис» считает, что 
производство и утилиза-
ция пластиковых елок 
наносит  больше вреда 

природе, чем 
выращивание и 
продажа насто-
ящих. Выращи-
ванием ново-
годних елок 
сегодня зани-
маются спец-
питомники. 
Чаще всего 
плантации рас-
положены там, 

где нормальный лес расти 
не может (например, на 
просеках под магистраль-

ными линиями электропе-
редачи, которые итак 
должны регулярно расчи-

щаться от деревьев и ку-
старников). На место вы-
рубки потом вновь выса-
живают молодые деревца, 
и территория питомника 
продолжает оставаться 
«зеленой».  

Порядок заготовки деревь-
ев к Новому году строго 
регламентирован Лесным 
кодексом РФ. Всемирный 
фонд дикой природы 
(WWF) подтверждает, что 
покупка натуральной ели, 
выращенной по всем пра-
вилам, не наносит ущерба 
природе. Доходы, полу-
ченные от продажи ново-
годних елей, направляют-

ся на развитие лесного 
хозяйства и финансирова-
ние различных мероприя-

тий по уходу за лесным 
фондом РФ. 
Перед нами, если взвесить 
все «за» и «против», вста-
ет непростой выбор. Какую 
ёлку считают 
«правильной» курганцы? 
Для решения этого вопро-
са я воспользовалась со-
циальными сетями. По 
результатам опроса 74%  
людей  проголосовали за 
натуральную, 26% – за ис-
кусственную.  
Если вы все еще не може-
те определиться с выбо-
ром, существует и третий 
вариант: сделать ёлку из 
вторичных материалов. В 
последнее время модно 
делать новогоднее дерево 
из всего, что есть под ру-
кой,  - из подушек, книг, 
бутылок, ракушек, бумаги, 
шишек, конфет, перьев, 
ткани,  в общем, из всего, 
что подскажет фантазия. 
Это будет экологично,  
уникально и интересно. И 
вам плюсик к карме! 
Надеюсь, что,  взвесив 
все «за» и «против», вы  
сделайте правильный 
выбор, и ваша елочка 
будет долго радовать вас!  

Корреспондент :  
Дарья Ляпуст ина 
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В канун Нового года, несмотря на морозную пого-
ду,  нам всем очень хочется прибывать в хорошем 
настроении. Просмотр весёлой новогодней коме-
дии или сказочного фэнтези – это отличный вари-
ант для поддержания 
чувства праздника.  
Режиссёры Лассе Хал-
льстрём и Джо Джон-
стон предлагают оку-
нуться в фантастиче-
ский мир кинокартины 
«Щелкунчик и четыре 
королевства». Приклю-
ченческий фильм, снятый по мотивам повести-сказки 
«Щелкунчик и Мышиный король» Э.Т.А. Гофмана, 
покажет известную новогоднюю историю на новый 
лад.  
Вы узнаете историю юной Клары, которая, получив 
необычный подарок на Рождество, отправляется в за-
хватывающее путешествие по загадочным местам:  
Стране Снегов, Стране Цветов и Стране Сладостей.  
Девушке нужно попасть  в четвертое королевство.  
Там ей предстоит  столкнуться с целой армией мы-
шей во главе с невероятно опасным Мышиным Коро-
лем.  
Захватывающие спецэффекты, яркая графика помо-

гут вам вернуться в детство, а музыка Петра Ильича 
Чайковского погрузит вас в сказочный мир. Спешите 
открыть для себя страну волшебства и скорее брони-
руйте билеты на фильм! 
Если на январских праздниках,  вы хотите от души 
похохотать и вновь ощутить себя маленьким, вам 
непременно следует сходить на веселый мультфильм 
«Гринч».  
Комедия расскажет о Гринче, зелёном карлике со 
странной причёской, который, не потерпев насмешек 
в свой адрес, покинул город и затаил злобу на обид-
чиков.  Гринч решил похитить Санта Клауса. Так он 
придумал отомстить тем, кто когда-то смеялся над 
ним.  
 К счастью,  его план не увенчался успехом. Главный 
герой попал в собственную ловушку. Теперь он вы-
нужден путешествовать с Сантой и дарить детям по-
дарки.  Сумеет ли Гринч измениться и простить оби-
ды? Произойдет ли с ним рождественское чудо? - это 
и многое другое вы узнаете, когда посмотрите этот 
добрый мультфильм в компании друзей или близких.    
Всем удачных новогодних каникул и волшебного 
просмот ра! 

Корреспондент :  
Косыгина Екат ерина.  
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Обновленный ТРЦ “Hyper City” 

Как многие знают, ТРЦ «Гипер Сити» был открыт 
достаточно давно, и за время работы его здание не 
реставрировалось. Но после того, как у него по-
явился новый владелец, торгово-развлекательный 
центр получил шанс на вторую жизнь.  
Итак,  представляем вам “Hyper City”.  
Специально для нашей газеты мы в роли корреспон-
дентов съездили в обновленный торговый комплекс в 
день  его открытия - 15 декабря,  чтобы посмотреть, 
что изменилось в торговом центре,  и вынести свой 
вердикт.  
Доехав до места, мы были поражены масштабами зда-
ния, а еще нас удивило то, что  на парковке были заня-
ты почти все места. Лучше в ближайшие дни в «Hyper 
City» ездить на автобусе.  
На данный момент в крупнейшем торговом центре 
нашего города открылось большое количество магази-
нов, среди которых особенно можно отметить 
«Ленту», «DNS Гипер», магазин часов «Casio». К сожа-
лению,  в день нашего приезда еще не были открыты 
кафе быстрого питания «McDonalds» и «Burger King». 
Мы  расстроились, но решили продолжить изучать но-
вое здание. 
В обновленном ТРЦ остались старые магазины, такие 
как, «Галамарт», «Спортмастер», «New Yorker». Поми-
мо этого на втором этаже торгового центра открылась 

огромная детская зона, в которой могут отдыхать, как  
малыши, так и взрослые. Атмосфера, царившая в 
«Hyper city» в день нашего приезда, напомнила нам о  
скором приближении праздника: все помещение радо-
вало посетителей новогодними украшениями. 
 Изучив весь торгово-развлекательный центр 15 декаб-
ря, мы вынесли  свой вердикт на его счет.  Красивый 
дизайн, огромное количество магазинов на любой 
вкус, наличие детской зоны и фудкорта - безусловные 
плюсы этого места. Но, несмотря на все достоинства,  
мы можем выделить ряд минусов -   неисправность 
эскалаторов и проблемы с водопроводом. Надеемся, 

что владельцы «Hyper 
City» в скором времени 
исправят и эти недо-
статки.  
Мы уверены, что обнов-
ление «Гипер Сити» 
повлияло на развитие  
инфраструктуры нашего 
города. Хочется, чтобы 
таких мест у нас стано-
вилось только больше. 

Корреспондент ы:  
Поляков Сергей,  

Русаев Ант он. 


